

Fecha: 30-07-2024
Medio: Las Últimas Noticias
Supl.: Las Últimas Noticias
Tipo: Noticia general

Título: Renunció director de hospital de Temuco donde sustrajeron una guagua

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 91.144 224.906 No Definida



Pág.: 4

Cm2: 117,9 VPE: \$648.353

## Renunció director de hospital de Temuco donde sustrajeron una guagua

Este lunes el Servicio de Salud Araucanía Sur, del Ministerio de Salud (Minsal), informó la renuncia de Heber Rickenberg, director del Hospital Dr. Hernán Henríquez Aravena de Temuco, tras solicitarle que dejara el cargo. La medida ocurre a una semana de que una mujer sustrajera a una guagua de cinco días de vida desde el recinto. A través de un comunicado el servicio valoró la gestión realizada por Rickenberg, destacando su compromiso con la salud pública durante la pandemia "y su relevante aporte impulsando un trabajo pionero en el ámbito de la humanización de la salud". Además, se informó que la dirección quedará temporalmente a cargo de Vicente Arévalo.